

Opel Karl wird sparsamer

Opel bietet den Karl ab sofort als verbrauchsoptimierte Version Ecoflex mit Start/Stop-System und Eco-Paket an. So ausgestattet erreicht der 55 kW/75 PS starke Kleinwagen einen Normverbrauch von 4,1 Litern Superbenzin auf 100 Kilometer. Die CO₂-Emissionen sinken von 99 auf 94 Gramm pro Kilometer. Das Eco-Paket enthält eine aerodynamisch optimierte Frontspoilerlippe, einen Dachspoiler sowie rollwiderstandsarme Reifen. Der Opel Karl Ecoflex ist ab 9950 Euro erhältlich.

Ab November 2015 ist der Karl darüber hinaus auf Wunsch mit der neuen Generation des Intellilink-Infotainment-Systems und dem persönlichen Online- und Service Assistenten Opel Onstar lieferbar. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Opel Karl Ecoflex.



Opel Karl Ecoflex.
